



## SANTA LE QUEDA MAL AL AMÉRICA

A unos días de que inicie el torneo Clausura 2018, las Águilas no tienen un fichaje de renombre. **D1**



## QUE NO PARE LA FIESTA

El



## RUSO, MANTENIDO POR INTERNOS

A Aleksei Makeev, llamado #LordNaziRuso, nadie lo visita; los reos le comparten ropa y comida. **A22**



## MUERE POR TOMARSE SELFIE

Una joven de 20 años cayó desde lo alto de la presa Malpaso, de Aguascalientes. **A20**



## MISILES DE TRUMP CONTRA MÉXICO

La reforma fiscal y la renegociación del TLCAN provocaron inquietud en los mercados. **B4**

# Ejército respetará fallo sobre Ley de Seguridad

- Cienfuegos agradece al Congreso aprobación
- CNDH alista acciones para prevenir que se violen derechos

**RICARDO MOYA Y PEDRO VILLA Y CAÑA**  
—justiciayociedad@eluniversal.com.mx

**Puebla, Pue.**— El secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos Zepeda, aseguró que las Fuerzas Armadas respetarán la determinación que tome la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la Ley de Seguridad Interior.

Al término de la Ceremonia de Graduación del Curso Único de Aplicación Tático Administrativo Escolarizado 2017, el titular de la Sedena dijo: "Los soldados le damos la bienvenida a la ley, agradecemos el es-

fuerzo que hizo el Congreso para otorgar esta ley, que es un marco jurídico que hemos solicitado".

El 15 de diciembre el Senado aprobó el dictamen, que fue devuelto con cerca de 10 modificaciones a la Cámara de Diputados, en donde se avaló y se envió al Ejecutivo federal, quien el 21 de diciembre promulgó la ley y pasó el balón a la Corte para que decida sobre su constitucionalidad, en medio del rechazo de la ONU, la CNDH, organizaciones no gubernamentales y sociedad civil a la ley que consideran que presenta riesgos para los derechos humanos.

La Comisión Nacional de los De-

rechos Humanos afirmó que promoverán las acciones conducentes para prevenir que con la Ley de Seguridad Interior se viole el orden constitucional vigente y se atente contra las garantías individuales.

Consideró que esta ley vulnera la autonomía y la efectividad del propio organismo, así como de las fiscalías e instancias anticorrupción, debido a que éstas estarán obligadas a entregar información de expedientes a las Fuerzas Armadas y a otras dependencias federales.

La CNDH manifestó su confianza en el fallo de la Corte.

**NACIÓN A16**

## ELECCIONES 2018

### Meade: Frente es inseguridad



● El precandidato de la coalición integrada por PRI, PVEM y Panal, José Antonio Meade, afirmó que la inseguridad ha aumentado en estados gobernados por partidos del Frente. **A6**

### INE, alcahuete y cínico: AMLO



● Andrés Manuel López Obrador (Morena-PT-PES) arremetió contra los consejeros electorales al señalar que a él si lo fiscalizan, pero con el PRI se hacen de "la vista gorda". **A6**

### Ruffo declina por Anaya



● El senador Ernesto Ruffo renunció a su aspiración presidencial y se sumó al equipo del precandidato de la alianza Por México al Frente (PAN, PRD y MC), Ricardo Anaya. **A6**

## PADRES DE LOS 43 IMPIDEN ARRANQUE DE CAMPAÑA DE AGUIRRE



**Guerrero.**— Al grito de "¡Asesino, asesino!", los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa impidieron el arranque de la precampaña de Ángel Aguirre Rivero, quien se postula para diputado federal por la alianza PRD, PAN y Movimiento Ciudadano. Entre empujones y pancartas con los rostros de los estudiantes desaparecidos, el exgobernador se acercó y les ofreció una reunión. **A20**

## EL PESO TIENE UN RESPIRO

El dólar cedió luego de cuatro jornadas cotizando por arriba de 20 pesos, un día después de que Hacienda y Banxico elevaron su plan de coberturas cambiarias, y gracias a que se debilitó frente a otras monedas. En algunos bancos se vendió hasta en 20.30 pesos, pero cerró en 19.95 en CitiBanamex. **B1**



## 2017, también el más violento para policías

● Edomex, Chihuahua y Guerrero encabezan la lista de agentes muertos

**MANUEL ESPINO**  
—justiciayociedad@eluniversal.com.mx

El 2017 será recordado por las cifras de violencia. No sólo rompió récord en homicidios dolosos, al reportar más casos en números absolutos en dos décadas, también es el que tiene más muertes de policías municipales, estatales y federales.

A la fecha, suman 530 las muertes de policías, el número más alto desde 2011 en que el Inegi contabilizó 517 bajas.

La Comisión Nacional de Seguridad reporta que la mayoría de los agentes fueron ejecutados.

Les siguen los casos de los que cayeron en enfrentamientos y los que murieron en accidente vehicular.

El Estado de México encabeza la lista de fallecidos, con 51 elementos muertos en cumplimiento del deber, después Chihuahua, con 44, y Guerrero, con 39.

**NACIÓN A12**



## OPINIÓN

NACIÓN		OPINIÓN	
Ricardo Raphael	A9	Alfonso Zárate	A25
Purificación Carpinteyro	A11	Javier Bolaños	A25
Enrique Berruga	A24	<b>CARTERA</b>	
Jesús Zambrano	A24	Alejandro Cervantes	B4
Santiago Corcuera	A25	<b>UD</b>	
Manuel Bartlett	A25	Alfredo Sánchez Gaitán	D12



## Jesús Reyes Heróles G.G.

"La ciudadanía espera y exige un cambio de fondo en las cualidades y capacidades del gobierno". **A24**

## EL TIEMPO

	MAX	MIN	
CDMX	22	9	Soleado
Guadalajara	24	10	Soleado
Monterrey	9	6	Nublado